



つづみがうらしょうがっこう  
鼓ヶ浦小学校だより

つづみがうら

# 鼓ヶ浦キッズ

がっこうきょういくもくひょう　ち・とく・たい　ちょうわ　こ　いくせい  
学校教育目標:「知・徳・体 調和のとれた子どもの育成」

がっこう　たの　あした　き　おも　がっこう  
～学校が楽しい、明日も来たいと思える学校～

れいわ　ねん　がつ　にち　もく  
令和7(2025)年11月27日(木)No.20

えんそく　い  
遠足に行きました!

11月21日(金)に遠足に行きました。春に予定していました遠足ですが、当日も予備日も天候が悪く実施することができませんでしたので、再度日程調整をして今回の実施となりました。

1~3年生は、徒歩で鼓ヶ浦サンスポーツランドへ、4~6年生は、電車を利用して霞ゆめくじら公園へ行きました。

11月も下旬ということで、気温など気になるところもありましたが、当日は天気にも恵まれ絶好の遠足日和になりました。

それぞれの場所で、遊具で遊んだり、おにごっこをしたり、ボールを使って遊んだりとみんなで楽しい時間を過ごしていました。お弁当やおやつもたくさん食べて、体もいっぱい動かしていたので水筒のお茶がなくなった友だちもいたようです。

たくさん遊ぶ時間をとってもらっていたので、十分楽しめた一日になつたと思います。

2学期のよい思い出がまたひとつできたことでしょう。



## しゅうかい 集会がありました

11月19日(水)の5限目に、児童集会がありました。



11月は、「三重県いじめ防止条例」に基づいて、「いじめ防止強化月間」になります。

そこで、児童会が中心となっていじめをなくすために自分たちができることについて、劇と○×クイズをしてくれました。ふだん、何気なくしている言動が相手を傷つけていないかどうか、考える機会になったと思います。

もうすぐ11月も終わりますが、いつでもいじめは絶対に許さないという気持ちをもって生活していきましょう。

## つづみがうらちゅうがっこうくじんけん 鼓ヶ浦中学校区人権フォーラムがありました

11月25日(火)に鼓ヶ浦中学校区人権フォーラムが、鼓ヶ浦中学校で行われました。

白子小と鼓ヶ浦小の6年生、鼓ヶ浦中学校の2年生のそれぞれ9名が参加し、3つのグループに分かれて話し合いました。

人権フォーラムは、「地域の人権課題を明らかにするとともに、こどもが主体的に自らの体験や考えを発表する『出会い・発見』の場を創り、こどもと教育関係者がともに差別をなくそうとする人権尊重の精神を高め合う機会とし、また、体験したことを各校で還流して主体的に活動していくようになること」を目的に市内の中学校区で実施されています。

今年度は、「私たちが安心安全に過ごし、幸せに成長するために必要なものは何か」をテーマに、事前に各校で話し合ってきたことをもとに意見交換しました。

グループでの話し合いのあとは、グループで出た考え方や意見について全体で交流しました。人権が尊重される社会があたり前の文化として築かれるように、話し合われたことを6年生全体に還流して、自分たちにできることを考えます。また、これからの中学校生活につなげていきます。

みんなが、安心安全な学校生活を送ることができるように、いつでも「人権」について話し合える学級・学校になってくれることを願っています。今回話し合われたことは、6年生だけでなく、集会の場で全校にも還流していきます。

